

Anggota Persit Harus Mampu Mendukung Tugas Suami

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Oct 12, 2022 - 13:14



Pertemuan rutin anggota Persit Ranting 18 Ngluwar

MAGELANG, – Danramil 17/Salam Kapten Inf Andi Mulhan yang di wakili oleh Batuud Koramil 17/Salam Pelda Joko Iswanto memberi pengarahan kepada anggota Persit Kartika Candra Kirana (KCK) Ranting 18 Cabang XXV bertempat di Kantor Koramil Salam, Rabu (12/10).

Persatuan Isteri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana adalah suatu Organisasi yang merupakan wadah para isteri Prajurit TNI - AD. Organisasi ini bertujuan untuk membina para isteri Prajurit agar senantiasa siap serta mampu mengemban tugas pokok sebagai ibu rumah tangga, sekaligus dapat memberikan dorongan dan semangat bagi suami di dalam menjalankan tugasnya sebagai abdi Negara.

Pelda Joko Iswanto yang mewakili Komandan Koramil 17/Salam selaku pembina Persit KCK Ranting 18 Koramil 17/Salam dalam arahannya menyampaikan kepada terima kasih yang sebesar besarnya kepada seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 18 Koramil 17/Salam karena selama ini telah mendukung tugas Suami dengan sabar dan ikhlas.

"Selaku pembina harian Danramil 17/Salam melalui saya mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama ini sehingga organisasi ini bisa berjalan dengan baik. Kedepan tugas suami semakin berat, oleh karena itu dukungan dan peran serta para istri sangat diperlukan," ujarnya.

Sementara itu Ketua Ranting 18 Koramil 17/Salam Ny Siro Mulhan mengatakan era globalisasi sekarang ini bukan lagi issue tapi sebuah realita. Disadari atau tidak pasti akan berpengaruh terhadap tantangan yang dihadapi organisasi manapun termasuk Persit oleh karena itu masalah SDM menjadi hal yang sangat dibutuhkan guna menghadapi perkembangan jaman saat ini.

Oleh karena itu, lanjutnya, untuk meningkatkan SDM anggotanya organisasi Persit telah mendapatkan banyak bekal ilmu pengetahuan dan ketrampilan yang harus dimiliki sehingga diharapkan kedepan dapat mendukung mereka untuk menjalankan tugas utamanya sebagai ibu rumah tangga dan juga mampu mendukung tugas suami sebagai Prajurit.

Lebih lanjut Ny Siro Mulhan mengharapkan agar kedepan Persit lebih kreatif dan inovatif dalam merumuskan program kegiatannya, sehingga dapat bermanfaat bagi Organisasi maupun masyarakat sekitar.

"Bijaklah dalam penggunaan media sosial, ingat Persit juga memiliki aturan dan etika yang diterapkan, itu semua dimaksud untuk menjaga kehormatan diri, suami, keluarga serta satuan dimana saat ini Kita bertugas" pungkas Ketua Ranting.